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«ПРАЙМ» 

Путин: Таможенный союз примет меры в случае ассоциации 

Украины с ЕС 

"Если наши соседи (Украина) пойдут на существенную либерализацию 

таможенного режима с Евросоюзом, то на рынок Украины неизбежно хлынут товары 

достаточно неплохие по качеству и по цене, но это приведет к тому, что они будут 

выдавливать с собственно украинского рынка товары именно украинского 

производства. Тогда странам Таможенного союза придется подумать о защитных 

мерах", - заявил Путин в четверг на совещании по социально-экономическому 

развитию Ростовской области. 

"Украина не собирается пока вступать в Евросоюз. Речь идет о подписании 

соглашения об ассоциации на определенных, как наши эксперты считают, достаточно 

жестких для украинской экономики, условиях", - напомнил президент. 

http://www.1prime.ru/state_regulation/20130822/765760632.html  

 

«РИА Новости» 

Защитные меры РФ против Украины не противоречат ВТО, 

считают в МЭР 

Как заявил в интервью агентству "Прайм" замглавы Минэкономразвития РФ 

Алексей Лихачев, применение таких мер — широко распространенная практика в 

ВТО, а также прописано в соглашении о зоне свободной торговли стран СНГ. 

"Это абсолютно в логике внешней торговли, есть триада мер под названием 

специальные защитные, антидемпинговые и компенсационные меры, они абсолютно 

приняты в ВТО. Но и также в соответствии с соглашением о зоне свободной торговли 

http://www.1prime.ru/state_regulation/20130822/765760632.html
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(между странами-участницами СНГ) мы можем вводить определенные меры 

тарифного и нетарифного регулирования", — отметил Лихачев. 

http://ria.ru/economy/20130823/958139736.html  

 

«Ведомости» 

Россия готовит ответные претензии к Евросоюзу в ВТО 

Россия может пожаловаться в ВТО на Евросоюз из-за несправедливых 

антидемпинговых пошлин — Европа не учитывает, что в России очень дешевый газ 

http://www.vedomosti.ru/politics/news/15511261/zhaloba-na-evropu  

 

 «Независимая» 

У Минфина мало денег для закупки валюты в Резервный фонд 

Минфин планирует приобрести до конца года на рынке валюту для Резервного 

фонда только на 30–50 млрд. руб. из-за недополучения доходов в федеральный 

бюджет, сообщил вчера журналистам министр финансов Антон Силуанов. «Будем 

выходить, но с минимальным объемом покупок. Вчера собирались с Центральным 

банком, согласовывали механизм. Это не будут существенные объемы, потому что 

нам ликвидность в бюджет самим нужна. Идет сложное исполнение бюджета по 

ненефтегазовым доходам, поэтому к нашим остаткам мы будем очень аккуратно 

относиться», – сказал он.  

http://www.ng.ru/economics/2013-08-23/4_currency.html  

 

 «Коммерсант» 

Минспорт не играет с Минфином  

Минфину вряд ли удастся стать организатором всероссийских государственных 

лотерей в поддержку ЧМ-2018 по футболу. Как стало известно "Ъ", против этого 

выступает Минспорта, выполняющее роль межведомственного координатора при 

подготовке чемпионата. Там говорят об отсутствии правовых оснований для 

проведения лотереи. Исключительными правами на коммерческие проекты в рамках 

чемпионатов мира по футболу обладает FIFA, а в заявочной книге России проведения 

лотерей нет. 

http://195.68.141.146/doc/2261293  

 

http://ria.ru/economy/20130823/958139736.html
http://www.vedomosti.ru/politics/news/15511261/zhaloba-na-evropu
http://www.ng.ru/economics/2013-08-23/4_currency.html
http://195.68.141.146/doc/2261293
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«Коммерсант» 

Торговлю взяли в оборот 

Крупнейшие банки в этом году предпочитают кредитовать предприятия 

торгового сектора, тогда как традиционно привлекательные для них нефтегазовый и 

энергетический секторы, а также телекоммуникации больше не пользуются спросом. 

Впрочем, сами заемщики утверждают, что это они потеряли интерес к кредитам, 

предпочитая заимствования на публичных рынках. 

http://195.68.141.146/doc/2261325  

 

«Коммерсант» 

Безработных ждет пособие бизнес-класса  

Правительственной комиссии по развитию малого бизнеса официально 

представлен новый трехлетний план Минэкономики по развитию сектора — он 

включает в себя поддержку малого бизнеса через пул банков из Фонда национального 

благосостояния (ФНБ) на 100 млрд руб., гарантийный фонд на 30 млрд руб. и отказ от 

быстрого повышения соцплатежей "льготникам". Глава комиссии, первый вице-

премьер Игорь Шувалов, предложил Минэкономики подумать над расширением 

программы до 200 млрд руб.— она рассматривается, по существу, как альтернатива 

поддержки занятости на случай всплеска безработицы. 

http://195.68.141.146/doc/2261348  

 

«Коммерсант» 

Росстат наблюдает иностранные инвестиции  

Потоки денег из-за границы не задерживаются в России - Росстат опубликовал 

данные об иностранных инвестициях за первое полугодие 2013 года. Хотя обороты по 

капитальным сделкам демонстрируют заметный рост, в целом данные статистиков о 

движении денег из-за границы в РФ и обратно фиксируют продолжающееся 

увеличение чистого оттока капитала. 

http://195.68.141.146/doc/2261308  

 

 

 

 

http://195.68.141.146/doc/2261325
http://195.68.141.146/doc/2261348
http://195.68.141.146/doc/2261308
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«Коммерсант» 

Пенсионных фондов больше не будет 

Их будет только меньше. Сокращение числа игроков на пенсионном рынке 

отметил его будущий регулятор — Банк России. Эксперты полагают, что за несколько 

лет число НПФ с текущих 134 сократится вдвое. Консолидации рынка способствует 

все — от активности его игроков до действий регулятора, а новые фонды сейчас 

создавать просто некому и незачем. 

http://195.68.141.146/doc/2261104  

 

«Российская газета» 

Выключи лампочку, прикрути кран 

Вслед за электроэнергией готовят соцнормы на воду.  Вслед за соцнормами на 

электроэнергию в России могут запустить похожий эксперимент с водой. Концепцию 

реформы минрегион должен разработать до конца 2013 года. Задача осложняется тем, 

что, нормы на свет некоторые территории у себя раньше уже вводили, а вот с водой 

подобных опытов не было. 

http://www.rg.ru/2013/08/23/voda.html  

 

«Российская газета» 

Пластик будет гибким  

На универсальной электронной карте могут появиться новые приложения. 

Замена универсальных электронных карт (УЭК) при подключении к ним новых 

приложений будет производиться на бесплатной основе, пояснили "РГ" в ОАО 

"Универсальная электронная карта". Постановление Правительства РФ, которое 

разъясняет порядок замены, опубликовано сегодня в "РГ". 

http://www.rg.ru/2013/08/23/karta.html    

 

«Российская газета» 

Экологическая стеклотара 

Бизнес поможет государству эффективно управлять вторсырьем. Минприроды 

России подготовило проект поправок в Федеральный закон "Об отходах производства 

и потребления". По словам министра природных ресурсов и экологии РФ Сергея 

http://195.68.141.146/doc/2261104
http://www.rg.ru/2013/08/23/voda.html
http://www.rg.ru/2013/08/23/karta.html
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Донского, сегодня в стране назрела острая необходимость развивать систему 

раздельного сбора, переработки твердых бытовых отходов и повторного 

использования сырья, поэтому документ позволит стимулировать вовлечение отходов 

в замкнутый цикл, минимизирует потери полезных ресурсов. "Это то, к чему 

стремится весь мир", - подчеркнул Донской. 

http://www.rg.ru/2013/08/23/vtorsirye.html   

 

«Российская газета» 

Ослабляй и властвуй  

Слухи об ослаблении рубля в достаточной степени преувеличены, рубль крепок 

и стабилен, заявил журналистам первый зампредседателя Банка России, руководитель 

Службы Банка России по финансовым рынкам Сергей Швецов. 

http://www.rg.ru/2013/08/22/rybl-site.html    

 

«Коммерсант» 

Стабильность внутреннего рынка обеспечит внутренний инвестор 

Стабильность российского финансового рынка должны обеспечить внутренние 

инвесторы, преемственность в работе ФСФР должна сохраниться. С такими 

заявлениями сегодня выступил глава новой службы по регулированию финансовых 

рынков ЦБ Сергей Швецов. 

http://195.68.141.146/doc/2261013  

  

«Известия» 

Игорь Шувалов поддержал продление льгот для малого бизнеса  

На состоявшемся вчера заседании правительственной комиссии по вопросам 

конкуренции и развития малого и среднего предпринимательства первый вице-

премьер Игорь Шувалов поддержал предложение Минэкономразвития продлить 

действие льготного тарифа страховых взносов в 20% для социальных и 

производственных малых компаний на 2014–2015 годы. Действующее 

законодательство предусматривает с 2014 года отмену льгот для организаций и ИП, 

применяющих упрощенную систему налогообложения и осуществляющих 

производственную деятельность, для них в 2014–2015 годах тариф страховых взносов 

составит 30%, а с 2016-го — 34%. 

http://www.rg.ru/2013/08/23/vtorsirye.html
http://www.rg.ru/2013/08/22/rybl-site.html
http://195.68.141.146/doc/2261013
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http://izvestia.ru/news/555893  

 

«Бизнес онлайн» 

На должность судьи Арбитражного суда РТ назначена Наталья 

Панюхина 

Сегодня в здании Арбитражного суда Республики Татарстан состоялось 

торжественное мероприятие, посвященное назначению на должность судьи 

Арбитражного суда Натальи Панюхиной. 

Главный федеральный инспектор по РТ Ренат Тимерзянов и первый заместитель 

председателя Арбитражного суда Наиль Латыпов вручили удостоверение судьи – 

документ, позволяющий осуществлять судебную деятельность в РФ.  

Удостоверение было вручено по указу президента РФ Владимира Путина от 22 

апреля 2013 года №396 «О назначении судей арбитражных судов». 

http://www.business-gazeta.ru/article/86344/ 

 

«Бизнес онлайн» 

Александр Терентьев: «К этому можно по-разному относиться, но 

сегодня большая корпорация «Татарстан» работает» 

КАК ОТЛИЧАЕТСЯ ОТНОШЕНИЕ ШАЙМИЕВА И МИННИХАНОВА К 

РЕЛИГИИ, НА КАКИХ ЭКСПЕРТОВ И СОЦИОЛОГОВ ОПИРАЕТСЯ КАЗАНСКИЙ 

КРЕМЛЬ И ПОЧЕМУ ЕМУ НЕ НУЖНА ТОТАЛЬНАЯ ЛОЯЛЬНОСТЬ НАСЕЛЕНИЯ  

За последние полгода число татарстанцев, позитивно оценивающих работу 

Рустама Минниханова на посту президента РТ, выросло с 63 до 71,7%, а по 

показателю удовлетворенности жизнью Татарстан занимает второе место в стране. 

Такие данные соцопросов в ходе интернет-конференции с читателями «БИЗНЕС 

Online» привел заместитель руководителя аппарата президента РТ, руководитель 

департамента президента РТ по вопросам внутренней политики Александр Терентьев. 

Кроме того, во второй части беседы он рассказал, почему президент РТ Рустам 

Минниханов редко высказывается по политическим вопросам, стоит ли списывать со 

счетов «Единую Россию» после создания ОНФ и стоит ли ждать ожесточенной 

конкуренции на выборах в Госсовет РТ в 2014 году? 

http://www.business-gazeta.ru/article/86244/ 

 

 

http://izvestia.ru/news/555893
http://www.business-gazeta.ru/article/86344/
http://www.business-gazeta.ru/article/86244/
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«Бизнес онлайн» 

Главный федеральный инспектор по РТ и бизнесомбудсмен 

Татарстана подписали соглашение о взаимодействии 

Сегодня главный федеральный инспектор по РТ Ренат Тимерзянов и 

уполномоченный при президенте Татарстана по защите прав предпринимателей Тимур 

Нагуманов подписали соглашение о взаимодействии по защите прав 

предпринимателей. 

Согласно подписанному документу, стороны будут совместно рассматривать 

обращения предпринимателей о фактах нарушения их прав и законных интересов, а 

также оказывать содействие в восстановлении нарушенных прав и законных 

интересов предпринимателей. Соглашение определяет возможные формы совместной 

работы по сокращению административных барьеров, повышению 

предпринимательской активности и улучшению делового климата в РТ.  

По словам Нагуманова, подобные соглашения уже подписаны с прокуратурой 

РТ, МВД по РТ, следственным управлением следственного комитета России по РТ, 

татарстанским УФАС России, УФССП по РТ, волжской межрайонной 

природоохранной прокуратурой. В ближайшее время запланировано подписание 

соглашения о взаимодействии с МЧС по РТ. 

http://www.business-gazeta.ru/article/86316/ 

 

«РБК» 

Госзакупки в Татарстане смогут контролировать все желающие 

Перед тем как заключить крупный госконтракт, власти РТ теперь будут 

советоваться с гражданами. Новый порядок начнет действовать с января 2014 года, 

когда Татарстан наряду с Красноярским краем, Новосибирской, Калужской, 

Ульяновской, Вологодской областями и Башкирией становится пилотным регионом, 

где опробуют новый механизм контрактной системы госзакупок. Во всей стране этот 

закон вступает в силу с 2016 года. 

Напомним, что сейчас обязательному обсуждению подлежат закупки свыше 1 

млрд руб. Новый закон предписывает ведомствам организовывать слушания по 

закупкам для государственных нужд, превышающим 100 млн руб., для нужд 

субъектов – свыше 10 млн руб., для нужд муниципалитетов – свыше 5 млн руб. и для 

нужд сельских поселений – свыше 1 млн руб. Закупки, информация о которых 

является государственной тайной, общественному обсуждению подлежать по-

прежнему не будут. 

«Определено пять ведомств – министерство экономики, юстиции, 

промышленности и торговли, транспорта и дорожного хозяйства, а также поселок 

http://www.business-gazeta.ru/article/86316/
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городского типа Камские поляны, которые уже к январю 2014 года будут 

осуществлять закупки в соответствии с новым законом», - заявил на пресс-

конференции замминистра экономики РТ Артем Здунов.  

«Теперь любой человек заблаговременно может выразить свою позицию, и эта 

позиция будет учитываться в плане экспертным органом, - сказал замминистра. - Не 

надо забывать, что общественные организации должны следить за организацией 

наших госзакупок. В этом плане закон дает им такую возможность». 

По словам руководителя проекта Национальной ассоциации института закупок 

Михаила Шелоумова, по действующему законодательству можно посмотреть только 

уже размещенную конкурсную документацию, но изменить ее уже нельзя: «Речь уже 

идет не о целесообразности закупки, а о том, есть ли какие-то обсуждения по ней». Он 

добавил, что сейчас по России в 95% случаев общественное обсуждение закупок 

проходит безрезультатно.  

Замминистра информатизации и связи РТ Аниса Гайнуллина говорит, что 

система будет работать по принципу народного контроля. Обсуждение будет 

проходить на сайте «Открытый Татарстан», который заработает в сентябре 2013 года. 

Принять участие в обсуждении сможет каждый совершеннолетний гражданин, 

который создаст на сайте личный кабинет. Уже сейчас на сайте минэкономики РТ 

можно посмотреть, какие нормативно-правовые акты регулируют проведение 

госзакупок. 

Замминистра экономики РТ Артем Здунов сообщил, что обсуждение будет 

проводиться в два этапа. На первом все зарегистрированных пользователи сайта 

голосуют "за" или "против" закупки, оценивая целесообразность лота, а также 

адекватность его стоимости. На втором этапе итоги голосования отправляются 

экспертным группам при соответствующем ведомстве. Те готовят свою оценку 

готовящегося контракта. Эта оценка отправляется госзаказчику, который уже сам 

решает, нужно ли отменять закупку или вносить в нее коррективы. 

Как пояснил РБК-Татарстан А. Здунов, он надеется, что обсуждать госзакупки 

будут потенциальные партнеры государственных учреждений. «Я уверен, что интерес 

будет. Вокруг каждого министерства соберутся свои группы. Мне бы хотелось, чтобы 

в этих группах участвовали такие организации, как «Опора России», «Деловая Россия» 

- сказал он. 

Председатель регионального отделения «Опоры России» в Татарстане, 

предприниматель Павел Сигал положительно оценил создание такой системы, однако 

считает, что многое зависит от того, как будет организована работа экспертных 

советов. ... 

Скептически настроен и управляющий партнер юридической фирмы "Либерти 

Групп" Тагир Назыров. "Я не думаю, что данное нововведение окажет хоть какое-

нибудь влияние на эффективность расходования бюджетных средств, - говорит он 

РБК-Татарстан. - Ведь оценка экспертов, подготовленная на основе общественного 
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мнения, не обязательна для исполнения. Этот механизм больше похож на способ 

"выпустить пар". 

http://rt.rbc.ru/tatarstan_topnews/23/08/2013/871454.shtml 

 

«Бизнес онлайн» 

«Ярмарка Франшиз-2013» в Казани: в два раза больше 

практической информации для малого и среднего бизнеса 

В Казани 27 августа в отеле «Ривьера» открывается всероссийская выставка-

конференция по франчайзингу «Ярмарка Франшиз-2013». Посетители узнают, как 

создать франшизу с нуля и продавать ее на всю Россию, как заработать на товарном 

знаке и защитить интеллектуальную собственность от посягательств и как вести 

бизнес по-американски в России. О возможностях, которые дает выставка 

предпринимателям, читайте в материале «БИЗНЕС Online».  

Предприниматели делятся на две категории. Одни не верят, что государство 

бизнесу помогает, считая программы поддержки фикцией. Другие используют все 

возможности. В том числе участвуют в программах поддержки предпринимательства 

и получают от этого ощутимую пользу и выгоду. Всегда можно отказаться от 

поддержки чиновников, но знать о том, что предлагает государство для бизнеса, 

необходимо каждому. 

На «Ярмарке Франшиз» есть возможность лично расспросить о программах 

поддержки предпринимателей Артема Наумова – руководителя центра поддержки 

предпринимательства и вице-президента ТРО ОПОРЫ Азата Газизова. Что предлагает 

государство бизнесу, расскажет замминистра экономики РТ Рустем Сибгатуллин. 

Отметим, что Мидхат Шагиахметов – министр экономики РТ – тоже планирует быть 

на выставке. Открытый диалог с руководством республики – не упустите такую 

возможность. 

http://www.business-gazeta.ru/article/86275/ 

 

«Бизнес онлайн» 

Госзаказы четырех министерств отдадут на растерзание блогерам 

В ТАТАРСТАНЕ ВВОДИТСЯ ОБЩЕСТВЕННЫЙ КОНТРОЛЬ ЗА 

ГОСЗАКУПКАМИ 

Сегодня стало известно о громкой инициативе татарстанских властей – выносить 

на обсуждение общественности предметы госзаказов. На пресс-конференции в 

министерстве экономики журналистам заявили, что с сентября каждый гражданин 

республики сможет не только проконтролировать траты чиновников, но и повлиять на 

http://rt.rbc.ru/tatarstan_topnews/23/08/2013/871454.shtml
http://www.business-gazeta.ru/article/86275/
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процесс закупок Госзаказа минфина, минэкономики, минпроторга и миндортранса. 

Впрочем, эксперты «БИЗНЕС Online» сомневаются в целесообразности обсуждений, 

полагая, что это очередная популистская идея федеральных властей. 

Сегодня в министерстве экономики республики журналистам был представлен 

новый пилотный проект, реализация которого начнется уже в сентябре. Речь шла о 

создании электронного ресурса, посредством которого жителям республики будет 

представлена возможность участвовать в обсуждении государственных заказов в 

рамках принятого в апреле текущего года ФЗ-44.  

Но до сего дня никто не имел ни малейшего представления – каков будет 

механизм обсуждения, как оно будет влиять на процесс формирование госзаказа. 

Некоторую ясность сегодня внес заместитель министра экономики Артем Здунов. 

Сначала он сообщил, что апробация механизмов контрактной системы находится пока 

еще в начале пути, однако уже создана «дорожная» карта, ведомства, участвующие в  

проекте готовят трехлетние планы закупок и годовые планы-графики закупок. В 

пилотный проект вошли министерство финансов, министерство экономики, 

министерство транспорта и дорожного хозяйства, министерство промышленности и 

торговли, а также поселок городского типа Камские Поляны. Именно им придется 

принять на себя первый удар. 

«При любом ведомстве по законодательству создается общественный совет. И в 

них будут введены эксперты, которые занимаются формированием политики в 

области госзаказа, именно эти эксперты и общественный совет будут принимать 

решение о целесообразности или нецелесообразности данной закупки», - сообщил 

Здунов. 

Кстати, новый закон о контрактной системе предполагает очень интересную 

вещь: нормирование - четкое определение товаров и услуг, которое позволительно 

закупать для успешного функционирования того или иного ведомства. По словам 

замминистра, это позволит избежать неразумных и даже вызывающих трат типа 

роскошных авто и дорогостоящей мебели. 

«Наверное, это поставит определенный фильтр. Но общественность тоже 

должна мониторить госзаказ, следить за ним», - заявил Здунов. На вопрос «БИЗНЕС 

Online», какого реального эффекта ожидает минэкономики от внедрения данного 

проекта, замминистра ответил, что во главу угла ставится оптимизация расходов 

муниципальных и государственных ведомств. И второе: «Развитие конкуренции в 

Татарстане, мы же будем отслеживать, как прошли закупки», правда, как признался 

Здунов, для этого пока нет главного – аналитической системы, которая будет 

отслеживать закупки вплоть до их реализации исполнителем услуг».  

Ожидается, что в закон будет внесено порядка 40 подзаконных актов, по мере 

«рождения» которых министерство будет выкладывать на свой сайт. Как сообщил 

Здунов, сегодня на сайте ведомства был открыт новый ресурс, где каждый может 

посмотреть нормативные документы по ФЗ-44, изучить вопросы по теме, 
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ознакомиться с регламентами. Там же граждане смогут узнать, как определяется 

нормирование, ознакомиться с ходом общественных слушаний. 

А вот место прописки ресурса, где будет проходить общественное обсуждение, 

определено на новой площадке - на сайте «Открытый Татарстан», который будет 

запущен в сентябре. Он же объединит портал госуслуг, электронный магазин. Об этом 

сообщила заместитель министра информатизации и связи Аниса Гайнуллина. Там же 

появится ряд новых разделов: народная экспертиза, обсуждение законопроектов, 

постановлений и госзакупок.  

Возможности будущего проекта общественного контроля оценили эксперты 

«БИЗНЕС Online». Как сообщил советник ректора по экономике университета 

управления ТИСБИ Артур Даутов, вскоре без публичного обсуждения даже нельзя 

будет разместить заказ провести закупку, да и вообще это хорошая идея: « Я считаю, 

что это полезная вещь. Ведь как сейчас происходит – сначала разместят заказ, потому 

появляется публикация в СМИ, что там золотые унитазы или автомобили с 

подогревом и массажными креслами, и только после этого закупка отменяется. То есть 

публичное обсуждение работает и сейчас, только постфактум. А тут другой механизм 

предложили – прежде чем на сайт госзаказа попадет полноценное извещение и 

документы, их нужно обсудить». 

А вот у главы агентства по госзаказу Якова Геллера прямо противоположное 

мнение. Он полагает, что смысла в проведении обсуждения закупок не специалистами 

никакого нет. Мало того, внедрение общественного контроля, как обязательного при 

размещении заказа, не более чем популизм. Иными словами, власть в очередной раз 

решила поиграть в демократию. 

Но, как грустно отметил Геллер, если нельзя изменить закон, то придется менять 

к нему отношение. 

http://www.business-gazeta.ru/article/86342/ 

 

«Интертат» 

Кому - штрафстоянка, кому - кормушка 

Когда я вышел с пресс-конференции, которая проходила в здании, 

расположенном в центре города, обнаружил, что моего железного коня забрал 

эвакуатор. Мне, конечно, поплохело. Но, как говорится, нет худа без добра. Зато 

узнал, какой неслабый бизнес организовали предприимчивые казанцы на 

штрафстоянках. 

Здание Министерства экономики РТ, где проходила пресс-конференция, 

находится на улице Московской, вдоль которой обычно паркуются только идиоты - 

эвакуатор регулярно «подметает» здесь обочины. Припарковаться в нарушение правил 

меня буквально бес попутал, в лице охранника министерства. После того, как на 

http://www.business-gazeta.ru/article/86342/
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огороженную служебную стоянку меня не пустили, а времени до пресс-конференции 

оставалось совсем немного, сердобольный мужчина в форме мне посоветовал: 

- А ты поставь машину вот здесь, вдоль заборчика, как остальные. Никто не 

тронет. 

- Так тротуар, заберут же! - возразил я. 

- Да не заберут! Прижмись и никому мешать не будешь. Вон тут сколько машин 

стоит. Ставь, не бойся, я пригляжу. 

Когда я вернулся через сорок минут, то не обнаружил ни этого милого человека, 

ни своей машины, ни других машин, оставленных вдоль заборчика. Вспомнив 

охранника недобрым словом, я позвонил по номеру 277-66-77 (его каждому водителю 

в Казани стоит знать наизусть, как свой домашний адрес), чтобы выяснить, куда 

увезли мое средство передвижения. Оказалось, мне повезло: штрафстоянка - на 

Спартаковской, куда ходу на своих двоих максимум 15 минут. Направляясь туда, я 

надеялся по-быстрому забрать своего коня, вернуться в редакцию и писать материал о 

пресс-конференции. Не получилось… 

http://www.intertat.ru/ru/obschestvo/item/19362-komu-shtrafstoyanka-komu-kormushka 

 

«Татар информ» 

Общественные обсуждения госзакупок в РТ будет проходить в 

формате «Народного контроля» 

Для этих целей будет задействована площадка «Открытый Татарстан».  

Республика Татарстан определена одним из семи пилотных регионов России по 

апробации отдельных положений принятого в апреле этого года Федерального закона 

№44-ФЗ «О контрактной системе в сфере закупок товаров, работ, услуг для 

обеспечения государственных и муниципальных нужд». Окончательно Россия начнет 

жить по этому закону в 2016 году. 

Как рассказал на состоявшейся в Минэкономики РТ пресс-конференции 

заместитель министра экономики Татарстана Артем Здунов, согласно новому 

федеральному закону все министерства и ведомства в обязательном порядке должны 

будут планировать свою закупочную деятельность, а соответствующий 3-летние 

планы будут подвергаться общественному обсуждению. Кроме того, общественное 

обсуждение должно будет проводиться и учитываться при формировании закупок. 

«Т.е. появятся несколько основных документов: 3-летний план и план-график на год, а 

также такие процессы, как общественные обсуждения и экспертная оценка», - пояснил 

А.Здунов. ... 

http://www.intertat.ru/ru/obschestvo/item/19362-komu-shtrafstoyanka-komu-kormushka
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Посмотреть, как работает данная система, общественные организации и 

граждане смогут уже в сентябре. Правда, как уточнили участники пресс-конференции, 

в сентябре будут размещены заказы только пилотных ведомств и организаций 

(которыми стали Министерство экономики РТ, Министерство промышленности и 

торговли РТ, Министерство транспорта и дорожного хозяйства РТ, Министерство 

юстиции и п.Камские Поляны) по ограниченной номенклатуре товаров. 

http://www.tatar-inform.ru/news/2013/08/23/372969/ 

 

«KZN» 

Покупки чиновников под общественный контроль 

http://kzn.tv/kzntube/pokupki-chinovnikov-pod-obshhestvennyjj-kontrol/ 

 

«Новости ТНВ»  

Наш сюжет на 4 мин. 45 сек. 

http://www.tnv.ru/main/katalog/informacionnye/novosti_tatarstana/?p=&idVideo=14218#vi

deoanc  

 

 

ОФИЦИАЛЬНАЯ ХРОНИКА 

 

Правительственной комиссией одобрен ряд мер поддержки малого 

и среднего бизнеса 

Принято решение о сохранении льготной ставки страховых взносов в 20% для 

малого бизнеса до 2016 года в производственной и социальной сферах, создании 

федерального гарантийного фонда, а также увеличении финансовой суммы поддержки 

МСП 

Правительственная комиссия по вопросам конкуренции и развития малого и 

среднего предпринимательства под руководством председателя комиссии - Первого 

заместителя Председателя Правительства РФ Игоря Шувалова одобрила ряд 

предложений, направленных на поддержку предпринимателей. Автор предложений – 

Министерство экономического развития РФ России. 

http://www.tatar-inform.ru/news/2013/08/23/372969/
http://kzn.tv/kzntube/pokupki-chinovnikov-pod-obshhestvennyjj-kontrol/
http://www.tnv.ru/main/katalog/informacionnye/novosti_tatarstana/?p=&idVideo=14218#videoanc
http://www.tnv.ru/main/katalog/informacionnye/novosti_tatarstana/?p=&idVideo=14218#videoanc
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Во-первых, речь идет о сохранении льготной ставки страховых взносов в 20% 

для малого бизнеса до 2016 года, работающего в производственной и социальной 

сферах. 

«Поддержано предложение Минэкономразвития России о сохранении данной 

льготы на 2014 и 2015 годы и постепенном повышении с 2016 года ставки ежегодно на 

1%», - сообщила директор Департамента развития малого и среднего 

предпринимательства и конкуренции Минэкономразвития России Наталья Ларионова, 

принявшая участие в заседании.  

 «Стоимость проекта для новой модели финансирования еще будет 

обсуждаться», - сообщила директор департамента Минэкономразвития. По словам Н. 

Ларионовой, для проектов со стоимостью до 150-200 млн рублей уже существуют 

такие меры поддержки, как программа МСП банка, а также региональные 

гарантийные фонды. Для проектов от 100 млн рублей до 2 млрд рублей выделяются 

государственные гарантии, предоставляемые МСП банком как агентом ВЭБа. 

«Поэтому при обсуждении и принятии окончательного решения вопрос будет 

обсуждаться с целью исключения прямого дублирования мер поддержки и создания 

линейки инструментов финансовой поддержки проектов малых и средних компаний», 

- отметила представитель Минэкономразвития. (По материалам Прайм, РИА 

Новости,Интерфакс) 

http://smb.gov.ru/content/news/federal/general/m,f,710924/ 

 

Татарстан продолжает наращивать темпы создания новых 

промышленных площадок в регионе 

 «Создание промышленных площадок поможет в решении вопроса 

равномерного охвата территории формами имущественной поддержки 

предпринимательства, позволит дифференцировать бюджет сельских районов», - 

заявил замглавы Минэкономики региона Р. Сибгатуллин 

К формированию промышленных площадок в Татарстане готовы 14 

муниципалитетов, сообщил заместитель министра экономики РТ – начальник 

Департамента поддержки предпринимательства Рустем Сибгатуллин, рассказывая об 

итогах совещания в Министерстве экономики региона по профильной теме. В 

обсуждении приняли участие представители 34 муниципальных образований 

Республики Татарстан. 

По словам замминистра, формирование промышленных площадок - среди 

важнейших инструментов развития предпринимательства. «Компонентами успеха» в 

этом направлении он назвал развитие перерабатывающих производств, создающих 

добавочную стоимость, выстроенные технологические и логистические цепочки, 

минимизированная себестоимость. Уже созданная в регионе инфраструктура 

поддержки предпринимательства, по словам Сибгатуллина, послужила толчком для 

http://smb.gov.ru/content/news/federal/general/m,f,710924/
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объединения бизнеса на одних площадках по кластерному принципу, кооперации и 

субконтрактации. 

Пример успешной реализации проекта - технополис «Химград», современный 

индустриальный комплекс, предназначенный для размещения на его территории 

малых и средних компаний в сфере химии и переработки полимерной продукции. Его 

опыт востребован внутри региона и на уровне других субъектов РФ. 

http://smb.gov.ru/content/news/regional/reggeneral/m,92,f,711484/ 

 

В регионах будут открыты бизнес-акселераторы для поддержки 

коммерчески перспективных интернет-стартапов 

Планируется создать акселераторы в нескольких региональных центрах, в число 

которых входят: Екатеринбург, Новосибирск, Казань, Томск, Пермь, Санкт-Петербург 

и ряд других городов с хорошим техническим потенциалом 

В регионах будут открыты бизнес-акселераторы для поддержки коммерчески 

перспективных интернет-стартапов. Инициаторы проекта - Фонд развития интернет-

инициатив (ФРИИ) в сотрудничестве с Санкт-Петербургским национально-

исследовательским университетом информационных технологий, механики и оптики 

(НИУ ИТМО), сообщает РИА Новости. 

«Открытие бизнес-акселераторов в регионах позволит поработать с не 

охваченной на данный момент аудиторией стартаперов», — сообщил руководитель 

ФРИИ Кирилл Варламов. 

Работа акселераторов стартует в начале 2014 года. 

Представители фонда не дали оценки инвестиций в региональные стартапы. 

Варламов объяснил это сложностью прогнозирования количества стартапов в 

регионах. Однако он отметил, что «ребята в регионах будут получать все те же 

условия акселерации (образовательный курс, эксперты, финансирование), что и 

команды в московском акселераторе, который стартует уже в октябре». Стандартные 

условия для стартапов для ФРИИ предусматривают образовательную программу и 

финансирование до 25 тысяч долларов на доработку и запуск бизнес-проекта, как 

сообщал Digit.ru ранее. Итоговый размер инвестиций будет зависеть от числа 

одобренных стартапов, лимит на количество проектов пока не установлен. 

http://smb.gov.ru/content/news/federal/general/m,f,710929/ 

 

 

http://smb.gov.ru/content/news/regional/reggeneral/m,92,f,711484/
http://smb.gov.ru/content/news/federal/general/m,f,710929/
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Запрос муниципалитетов на установление «правил игры» в 

инвестиционной сфере подтвердился 

20 августа в Петрозаводске в рамках Всероссийского форума «Территория 

бизнеса – территория жизни» прошли дискуссии и мастер-классы для 

предпринимателей.  

Форум организован Общероссийской общественной организацией малого и 

среднего предпринимательства «ОПОРА РОССИИ» при поддержке Министерства 

экономического развития Российской Федерации. Агентство стратегических 

инициатив поддержало идею проведения форума и стало его соорганизатором.  

Форум проводится с целью расширения работы по формированию 

благоприятных условий для развития предпринимательской деятельности. В рамках 

мероприятий в Петрозаводске состоялись дискуссии и обсуждения по вопросам 

развития территорий, муниципального управления, улучшения бизнес-климата на 

местах.  

Руководитель проекта Агентства стратегических инициатив Иван Аврах принял 

участие в этих мероприятиях. Он представил участникам разработанную Агентством 

стратегических инициатив концепцию Программы «Территория бизнеса – территория 

жизни: лучшие практики» для поддержки малого и среднего предпринимательства в 

муниципальных образованиях. 

Программа разрабатывается в рамках внедрения Регионального 

инвестиционного стандарта, как свод доказавших свою эффективность лучших 

практик по работе муниципальных властей с инвесторами. Сегодня на уровне 

муниципалитетов востребованы меры по улучшению инвестиционного климата и 

актуальна необходимость создания условий для развития малого и среднего 

предпринимательства. Реализация лучших практик позволит подключить 

муниципальные образования в общий процесс изменения инвестиционного и 

предпринимательского климата в стране.  

В ходе обсуждения Программы муниципалитеты заявили о готовности 

присоединиться к этому проекту, хотели бы опираться на систему обмена лучшими 

практиками. 

С такими предложениями обратились в АСИ Республика Татарстан, Курганская 

область, Камчатский край, Краснодарский край, Республика Башкортостан, 

Московская область. Ряд регионов (Республика Башкортостан, Ленинградская и 

Ульяновская области) уже разработали или находятся в процессе разработки 

требований к деятельности муниципалитетов по созданию благоприятного 

инвестиционного климата.  

http://www.asi.ru/news/11601/ 

 

http://www.asi.ru/news/11601/
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Рустам Минниханов подписал ряд указов о кадровых 

перестановках в органах государственной власти Республики 

Татарстан 

Сегодня Президент Республики Татарстан Рустам Минниханов подписал ряд 

указов о кадровых перестановках в органах государственной власти Республики 

Татарстан. 

Так, Указом Президента Республики Татарстан № УП-823 от 23 августа 2013 

года Асгат Сафаров назначен руководителем Аппарата Президента Республики 

Татарстан. 

Указом Президента Республики Татарстан № УП-822 от 23 августа 2013 года 

Юрий Камалтынов назначен исполняющим обязанности заместителя Премьер-

министра Республики Татарстан - до согласования его кандидатуры Государственным 

Советом Республики Татарстан. 

Кадровые перестановки произведены в связи с необходимостью горизонтальных 

перемещений государственных чиновников в рамках ротации кадров. 

http://prav.tatarstan.ru/rus/index.htm/news/220200.htm 

 

Рустам Минниханов вручил Рашиду Нургалиеву медаль 

Республики Татарстан «За доблестный труд» 

С заместителем секретаря Совета Безопасности Российской Федерации, 

генералом армии Рашидом Нургалиевым встретился сегодня Президент Республики 

Татарстан Рустам Минниханов. 

Рустам Минниханов вручил Рашиду Нургалиеву медаль Республики Татарстан 

«За доблестный труд». Награда присуждена за большой вклад в обеспечение 

общественной безопасности в период подготовки и проведения 27-ой Всемирной 

летней Универсиады 2013 года в Казани. 

Для справки: 

Рашид Гумарович Нургалиев родился 8 октября 1956 года в городе Джетыгара 

Казахской АССР. 

С 2004 по 2012 годы – министр внутренних дел Российской Федерации. 

С 22 мая 2012 года - заместитель секретаря Совета Безопасности Российской 

Федерации. 

http://prav.tatarstan.ru/rus/index.htm/news/220079.htm 
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